Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 222 m?
Référence 85422877
Prix 2 500 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes Croix des Gardes - Co-Exclusivité - Magnifigue vue mer depuis cet
appartement de 225 m2. Situé dans une copropriété de luxe recherchée avec
piscine et gardien, cet appartement de 5 chambres au dernier étage, offre une vue
dégagée sur la Baie et les montagnes de I'Estérel. A I'origine deux appartements
réunis, il est parfait pour les grandes familles ou pour ceux qui recherchent un
espace de vie abondant. L'appartement comprend : un hall d'entrée, un beau
séjour avec double salon et salle a manger ouvrant sur la grande terrasse de 35 m2.

Une cuisine avec buanderie/chambre de service, ...

Cannes Croix des Gardes - Joint Sole Agent - Splendid sea views from this 225
sgm apartment.Located in a sought after luxury condominium with swimming pool
and caretaker, this 5 bedroom top floor apartment, offers unobstructed views of the
Bay and the Esterel mountains. Originally two apartments joined together, it is
perfect for large families or for those looking for an abundance of living space.The
apartment comprises: an entrance hall, a beautiful living room with double lounge
and dining room opening onto the large 35 sqm terrace. A kitchen with laundry

room / maid's room, opening onto a ...

VON POLL REAL ESTATE
76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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